



Aena impulsa mejoras en el Aeropuerto de Valladolid con un nuevo techado en los aparcamientos

- **FTC Obras y Energía S.A. ha sido la empresa adjudicataria de las obras**
- **El importe de adjudicación se acerca al millón y medio de euros**
- **El plazo de ejecución es de diez meses**

20 de diciembre de 2024

Aena ha adjudicado a FTC Obras y Energía S.A. la ejecución de un techado para los aparcamientos de vehículos de rotación y empleados en el Aeropuerto de Valladolid. El proyecto, con un presupuesto de 1.492.907 euros y un plazo de ejecución de 10 meses, busca mejorar la infraestructura y los servicios ofrecidos tanto a usuarios como a trabajadores del Aeropuerto.

Las actuaciones principales incluyen la instalación de marquesinas peatonales y para vehículos, la redistribución de plazas de estacionamiento, y la renovación completa de la capa de rodadura en los pavimentos de ambos aparcamientos. Además, se adecuará la señalización horizontal y vertical según normativa vigente.

El proyecto también contempla la modernización del sistema eléctrico, con la construcción de canalizaciones para iluminación y la instalación de un nuevo sistema lumínico bajo las marquesinas. Para garantizar la seguridad, se instalarán equipos de extinción de incendios y un sistema de videovigilancia con cámaras integradas (CCTV).

Con estas obras, Aena reafirma su compromiso de ofrecer instalaciones modernas, seguras y sostenibles en el Aeropuerto de Valladolid, mejorando la experiencia de todos los usuarios.



GOBIERNO DE ESPAÑA

MINISTERIO DE TRANSPORTES Y MOVILIDAD SOSTENIBLE

Nota de prensa



Zona de actuación